



ÉDITION SPÉCIALE

# Le Ronssoyen

Bulletin du 7 Janvier 2019

*Chers Ronssoyens, Chères Ronssoyennes,*

*Je tiens à vous présenter, ainsi qu'à tous vos proches, mes meilleurs vœux de bonheur, de santé et réussite. Que cette année 2019 exauce tous vos désirs et souhaits.*

*Pour notre Commune, le Conseil Municipal a donné son accord pour un repreneur à l'épicerie, aussi, dès que le Bail sera signé, rien ne s'opposera à la réouverture.*

*La boulangerie a déposé le bilan. J'apporterai quelques précisions, reprises par ailleurs, mais la Commune n'est pas propriétaire du fond de commerce, uniquement des murs. Néanmoins, j'ai proposé au Conseil Municipal des solutions qui ont été acceptées par celui-ci, aussi si toutes les conditions sont réunies, nous essaierons de trouver un repreneur.*

*L'assainissement se poursuit Rue de la Libération, et dans plusieurs autres rues les années qui suivront.*

*Les appels d'offres pour les toilettes de l'école vont être lancés, et les travaux pourront démarrer.*

*Les améliorations de voirie et des trottoirs sont poursuivies.*

*Les travaux Place Clémenceau touchent à leur fin, faisant suite aux travaux d'amélioration de la Salle des Fêtes.*

*De nombreuses réunions à la Communauté de Communes ont lieu, et nous essayons d'y être, Jean-François Ducatteau et moi-même, le plus présent possible pour y défendre vos intérêts.*

*Les employés communaux œuvrent chacun à leur manière pour vous rendre la vie agréable et vous aider par leur disponibilité.*

*J'espère que vous êtes conscients du travail effectué pour vous satisfaire.*

*Je rêve parfois d'avoir un retour positif... !*

*Encore bonne année 2019 de ma part et de tout le Conseil Municipal.*

*Le Maire,  
Michel Bray*

# Fermeture de la Boulangerie : la Commune est dans le pétrin !!!

Ce Samedi 5 Janvier 2019, nous avons appris par hasard la fermeture de la Boulangerie.

Retour sur des années de travail en vue de réhabiliter des commerces et de donner un regain de dynamisme à notre coin de campagne.

Monsieur BRAY, Maire de la Commune, avec ses Conseils Municipaux successifs, s'est battu pour faire vivre le village, et y développer une activité, notamment des commerces. C'est ainsi qu'il y a plus de 23 ans, il a fait venir un Boulanger.

Le 6 Juin 1995, le Conseil Municipal décidait d'établir un Bail Commercial à Monsieur et Madame PORET, afin d'ouvrir une Boulangerie-Pâtisserie-Chocolaterie.

La Commune a aidé Monsieur Poret dans ses démarches, et pour obtenir des aides pour l'acquisition de son matériel. La Commune et ses représentants ont fait leur boulot ; restait aux habitants de faire le leur, en fréquentant assidûment ce commerce...

Ce qui est à souligner : la bonne activité de la boulangerie pendant des années a permis à Monsieur Poret d'acheter la boulangerie d'Epehy.

Pour info, nous travaillons sur le problème. Nous avons été, comme d'habitude réactifs. Nous avons reçu Jean-Michel MARTIN, Maire d'Epehy, et son Adjoint Paul CARON, qui ont eux aussi été mis devant le fait accompli. Nous avons, ensemble, reçu Monsieur Poret.

Lors de la réunion du 20 Décembre 2018, le Conseil Municipal avait même envisagé de racheter le matériel de Monsieur Poret, afin de réinstaller un Boulanger. Pour cela, il fallait que certains points soient éclaircis, notamment quant à sa situation réelle.

*Emblème de notre pays, la baguette ne fait aujourd'hui plus recette. Les campagnes désertent. Pourtant, au Ronsoy, la population augmente, mais avec de nouvelles habitudes. Autrefois, on était fidèle à nos commerçants. De nos jours, on prend sa voiture et on va faire ses courses ailleurs. Et finie la convivialité. Autre argument de choc : c'est moins cher en supermarché. Sauf que le pain est industriel. Et que si l'on fait les comptes : en se déplaçant, la baguette coûte moins cher, mais à son prix, il faut ajouter le temps perdu, le carburant et l'usure de son véhicule. Pas sûr qu'on fasse du bénéfice... Et si le pain est plus cher dans les petits commerces, c'est sans doute parce que les matières premières sont en hausse : la farine, le beurre pour les viennoiseries,... Et cette envolée du prix des matières premières entraîne irrémédiablement une hausse de quelques centimes du prix de la baguette. Il faut tout de même que le commerçant arrive à vivre décemment, après le paiement de ses charges, lourdes pour les petits artisans... Il faut bien sûr, que la qualité soit au rendez-vous...*



**BOULANGERIE**  
**FERMÉE**

Y a longtemps qu'on dit que la boulangerie est en mauvaise posture. Bien sûr, la Commune n'a rien fait pour éviter ça, comme d'habitude. Heureusement qu'on paie des impôts !!!... Des bons à rien, une fois élus, on peut plus compter dessus...

Ouah, encore une fois, les rumeurs vont plus vite que la musique. Comme a dit Charles Soucy, « La rumeur, cette vérité qui se promène comme un mensonge, de bouche à oreille, qui ne fait pas réfléchir les gens, qui passe comme un soupir au-dessus du vent. » Comme si c'était pas assez triste... Détrompe toi, le Maire s'est démené pour essayer de trouver une solution au problème, il a depuis un moment contacté la Sous-Préfecture, la Chambres des Métiers et de l'Artisanat, et j'en passe... Avant de dire, regarde les actions menées, ça vaudra mieux... En tout cas, il en fait plus que toi, qui passes ton temps à médire. Au moins, tu seras pas si fatiguée...

